

Der Teufel mit den drei goldenen Haaren...

Hallo, liebe Igelfreunde,

seit dem 29.12.2018 ist der Kleine bei mir. Zu dem Zeitpunkt total verwurmt, 250g schwer und voll bestachelt.

Allerdings fanden sich mottenfraßähnliche Auffälligkeiten in Stachelkleid und Haut.

Nach und nach verlor der kleine Kerl alle Stacheln bis auf zwei und sein Fell. Er war völlig nackt.

Nach vorschriftsmäßiger Behandlung des Trichophyton mentagrophytes bin ich stolz auf die ersten nachwachsenden Stacheln und das Fell.

Jeden Tag „bete“ ich förmlich eine neue Stachel raus.

Der kleine Kerl ist so bezaubernd... Das Bild von heute Morgen mag ich Euch einfach nicht vorenthalten.



Karin Oehl

Pulheim, 21.02.2019